

今年度4月から、校長を務めさせていただきます野上泰宏（のがみ やすひろ）と申します。どうぞよろしくお願いいたします。



この学校に来て最初に、先生方に「つつじが丘の子供たちって、どんな子供たちですか？」と尋ねました。すると、「係当番の仕事に責任をもって取り組みます。」「学級で決めた目標に力を合わせて取り組んでいました。」「いろいろな活動場面で教えあったり、助け合ったりしていました。」「お互いに『ごめんね』と素直にあやまって、仲直りができる子供たちですよ。」など、素敵な姿を具体的に教えてもらいました。学校が始まると、その子供の姿を実際に目にする場面が多くありました。明るく素直な子供たち～この子供たちを大切に育み、夢の実現の手助けをし、社会に出た時に活躍できる力をつけることこそが、本校の使命です。

私は、前任の上浦幌中央小学校において、「地域が学校を支え、学校は地域に貢献する」ということを学びました。このつつじが丘小学校においても、多くの地域ボランティアの方々に支えられていることを実感しています。子どもの放課後や土曜日の居場所づくりの「つつじっ子クラブ」。図書室の整備や読み聞かせをしてくださる「図書ボランティア」。毎朝登校の安全を見守ってくださる「セーフティネットつつじ」。環境整備やつつじ祭り等で活躍いただく「親子（おやじ）倶楽部」。授業のお手伝いをしてくださる「学習支援ボランティア」。そしてPTAの皆様方にも支えていただいています。ご支援とご協力に心より感謝いたします。

学校の地域貢献の本懐は、子供たちを立派に成長させ、家庭や地域におかえしすることです。小学校においては、知・徳・体の素地を養い基礎基本をしっかりと身につけさせ、中学校に送り届けることにあります。その実現を念頭に、学校経営を進めていきます。

私と前任の今出校長先生とは、「ジョギング」という共通の趣味があり、10数年前から、市民マラソンの大会でお会いすることがありました。まさに、今出先生からの「たすき」をしっかりと引継がなければと、気持ちをあらたにしているところです。この「たすき」をつなぐということこそ、開校20周年という記念の年に、つつじが丘小学校のさらなる充実・発展につながると考えています。一層のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。